が春

えな

「月生は

木 如

きさらぎ)」と言わ

(きさらぎ)」

しし

さを

り

ま

す木

たちの

すすバカたの3場生吉

る

が

け れまま

ば

チ

ムが

6がりわし備に開

てせ央

と人、抜せま中は催

さ

れ に

 \subset

す

つま

 \subset

60、

吉伝が

いり

会で初めし!

て、ン3短グ

タキいが

1を

を

さ思けっいた

ま \subset

として

やのスロ期必

保挑キを間要

護戦が走ので

者がつる練す

皆年かん、1回さもりも3回、 きょいキ 皆年が徒で今

にくしま口男

ん続まいキ

上願の全け

ままンがし人

の来な生

切は、 り、

走の

をに日月あサの出中ンロ

て

た

チ す

ムこ

申に

لے 徒

いたさいたさいます。

1めがが思だ

てきま

し

た。

生

走こ

ちか

がら人

つ自す

き

合い

たれ人目

_

い成色参

長紙観2

じらたしてご

葉

いでしてがで

てご

内

する

感書と100ポ挑

金

は、

2

生

が

立

を 行

1

ま

し

皆

前

年た。

とた

生

徒 れ

た た

色

紙 ち

として

5

 \mathcal{O} に

とっなかにのいっ

節

٢

7

気

ち が

を

新

す も

こ 励

が

でき

の

かれた

₩

子

む

کر

人し

で込

はめ

し 来

ょへ

うの

か決

本

長言

す

姿 で、 授

をに

王る

ジ向

ソきンに

戦

見の挑

も確実(私は失) おは失だ

実だ失こなり敗と

だしだ。たと

たと

私こ私来う思たとはにしい

ちが伝向た

し

そ

万しい

て、

な を た に 5

た つ

自

分で 考

明いた

りし

か を

り 読 ٢

え

た

う

<

にま

成な

11 工 前

方

法

あ

る

功

する

 \mathcal{O} を

に

最 つ

方

常に

は私

大

回のたた だ弱だ。

弱だ

通

という言葉をエ

١

ル

 \subset

た

紙

に

ちだ

のけ点

色試は

し諦

向はみるの発

るこ

てめり

河 法

うい向な

<

ф

ゃ 続

社

会 た

とつな

が

って

生

き

生

き

きて

<

人に

な

るし

化

よて前き

() <

け ま

も

Ċ たち

す。

徒たち

願

う

ば

り

C

こ会卒に

うが業と

取絆や

でのを

い活迎

少し月

て、

つ生づ

自自中

きえて、

を

<

 \subset

し門

よ行

をる

3

が

ま動

す

で

て、 生活

がり貯

芽 組

 \subset

きて

しし

る

 $\overline{}$

ま

す。

が

過 U り

き、 て、

が向暦行

春に

育あけの動

う

説

「如月」

式

修

了

式

き言勇

-でも、人や、挑戦をし続い並んでいる。

し

の私挑

大

つ

めな

など、

し前

いた。

な葉猛だ。

行 所 加賀中学校 発行年月日 令和5年 2月15日

☆「ストレスと上手に付き合おう」

1月27日(金)に3年生は、ストレスマネジメントの お話をSC天野先生にしていただきました。3年生は、受 験を前に様々な不安やプレッシャーを抱えていることと 思います。既に私立I期、公立高校特別入試は、終わっ ていますが、最終の進路決定に向けてまだまだ気が抜け ません。みんなで最後の最後まで、声かけあって乗り切 っていきましょう。





晴れの国岡山駅伝競走大会 第12回

I月29日(日)岡山市の百間川で駅伝競走大会が開 催されました。本校から6名の生徒とALTのカリッサ 先生がチームに登録されていました。当日は、選手と して走った人と選手のサポートとして活躍した人、い ろいろな役割でチームに貢献しました。そして、町村 の部でⅠ位を獲得しました。





令和4年度卒業証書授与式・

白由参観日 2月70日(金)

げいメ員ま6ん町中

I年生は、理科、音楽、国語、技術の授業 を観ていただきました。理科は、「火山につい て」それぞれが調べたことをモニターに映し ながら発表しました。音楽は、お箏で「さく らさくら」を演奏しました。



2年生は、立志式 を行いました。町長

からの激励の言葉もいただきました。生徒は、 それぞれに自分の思いに合う言葉を選び、志 を新たに「立志の誓い」を保護者の方の前で 発表しました。お子様の成長を垣間見る時間 になったのではないかと思います。参観にお いでくださり、ありがとうございました。生 徒も励みになったことと思います。















令和4年度卒業式を3月11日(土)に挙行いたします。しかしながら、町教育委員会より新型コロナウイルス感染症対策のため、来賓の 招待を取りやめるよう方針が示されました。この方針に従い、卒業証書授与式ならびに入学式は、ご来賓の皆様方の招待は取りやめること といたします。本来であれば、多くの方に卒業生の門出や新入生の出発を共に見守っていただきたいところですが、ご理解のほど、よろし くお願いします。特に、卒業生に格別のご指導とご支援を賜りましたこと、心より感謝申し上げます。